
 

 

 

 
 
 

ATA DA 21ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 26 DE JUNHO DE 
2.018, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 

Às 18h07m, com a presença dos nobres vereadores, os senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius Saudino 

de Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, Márcio 

Conrado, Otávio José Castanha Miralhes, José Benedito de Carvalho, Lafaiete Pinheiro dos Santos, 

Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim, Nilson 

Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto Natalino 

Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente sessão 

e solicitou ao vereador Lafaiete Pinheiro dos Santos que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em 

seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura das atas da Sessão Ordinária realizada em 19 de junho de 

2018 que foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos, com ausência em plenário 

dos vereadores Antônio Cordeiro dos Santos e Ezequiel de Souza Damasceno e da Sessão Solene do 

Prêmio Câmara de Meio Ambiente, realizada no dia 20 de junho de 2018, que foi colocada em discussão 

e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos, com ausência em plenário dos vereadores 

Antônio Cordeiro dos Santos, Divaldo Aparecido dos Santos e Ezequiel de Souza Damasceno. - 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: 

- RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

221/2018 167/2018 Luiz Carlos Batista “Luizão” 

223/2018 178/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

224/2018 176/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

225/2018 168/2018 Edemilson Pereira dos Santos 

226/2018 183/2018 Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” 

229/2018 181/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

230/2018 174/2018 Edemilson Pereira dos Santos  

235/2018 182/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

236/2018 187/2018 Alexandre Martins “Xandão” 

237/2018 170/2018 Edemilson Pereira dos Santos 

238/2018 177/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

239/2018 180/2018 Cícero Granjeiro Landim 

240/2018 169/2018 Edemilson Pereira dos Santos 



 

 

 

 
 
 

241/2018 173/2018 Edemilson Pereira dos Santos 

242/2018 190/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

243/2018 191/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Assembleia Legislativa – Requerimento nº 

1366/2018 do Deputado Coronel Camilo – Votos de Congratulações com a população de Salto, pelo 

aniversário do município no dia 16 de junho. - Assembleia Legislativa – Requerimento nº 1447/2018 da 

Deputada Maria Lúcia Amary – Votos de Congratulações com a população de Salto, pelo aniversário do 

município no dia 16 de junho. - PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL 12/2018 Prefeitura  Tributação, Finanças e Orçamento Favorável 

PL 13/2018 Prefeitura  Tributação, Finanças e Orçamento Favorável 

PL 15/2018 Prefeitura  Tributação, Finanças e Orçamento Favorável 

TEMA LIVRE: O vereador Divaldo Aparecido dos Santos  solicitou a inversão da Ordem do Dia, que foi 

colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos., com ausência em 

plenário dos vereadores Álvaro Pacheco, Alexandre Martins e Ezequiel de Souza Damasceno. 2) 

ORDEM DO DIA: - REQUERIMENTOS SUJEITOS AO DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 

AO 101 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 202/2018 – Vereador Celso Charnoski – “Alemão do Santa 

Cruz” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Saúde - Solicitando informações sobre o motivo pelo qual 

os Postos de Saúde do Jardim Santa Cruz e Jardim das Nações estão ficando abertos até as 19h, e se 

nesse horário ainda existe atendimento médico. Nº 203//2018 – Vereador Celso Charnoski – “Alemão do 

Santa Cruz” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Cultura - Solicitando informações sobre a existência 

de algum projeto para realizar atividades culturais nos bairros. Nº 204/2018 – Vereador Alexandre 

Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Saúde - Solicitando informações sobre a 

demanda de pacientes para a área de psiquiatria e neurologia infantil. Nº 205/2018 – Vereador Alexandre 

Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Obras- Solicitando informações sobre a 

existência de projeto para melhorias no Estádio Municipal Amadeu Mosca, como iluminação da pista de 

atletismo e poda do mato na lateral interior do estádio. Nº 206/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos 

Santos “Garotinho” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Meio Ambiente e CSO Ambiental – 

Solicitando informações se existe previsão de algum Ecoponto no bairro Bela Vista. Nº 207/2018 – 

Vereador Divaldo Aparecido dos Santos - “Garotinho” – Prefeitura Municipal – c/c Departamento de 

Trânsito - Solicitando informações sobre a quantidade de multas de trânsito aplicadas, quantas foram 

recorridas, quantas foram pagas e o valor arrecadado e se houve intervenção de algum vereador para 

que a multa não fosse aplicada. Nº 208/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – CPFL – 

Solicitando diversas informações sobre os serviços realizados pela Concessionária, o inventário de 

ativos para que sejam avaliados, que impactam diretamente no desenvolvimento dos projetos 

urbanísticos habitacionais, tendo em vista a volta da discussão pelo Executivo da implementação da CIP 



 

 

 

 
 
 

(Contribuição de Iluminação Pública); para que se tenha uma visão superficial do impacto financeiro, 

funcional e social da transferência de responsabilidades de manutenção da iluminação pública desta 

concessionária para a Prefeitura, conforme Resolução da Agência Nacional de Energia Elétrica 

(ANEEL). - REQUERIMENTOS SUJEITOS À DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO 

REGIMENTO INTERNO: Nº 209/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal, c/c 

Secretaria de Governo – Solicitando o comparecimento do Secretário de Governo, Sr. Gilmar Mazetto, 

para apresentar projeto e explanar as ações sobre as obras de melhorias no viaduto de acesso à SP-75, 

que comportará o elevado fluxo de veículos que deixam a rodovia para acessar o centro da cidade ou 

bairros e sobre as obras de drenagem, recapeamento e sinalização viária da Avenida José Maria 

Marques de Oliveira. O requerimento foi colocado em discussão e votação, sendo rejeitado por maioria 

de votos, votando contrário os vereadores Lafaiete Pinheiro dos Santos, José Benedito de Carvalho, Dr. 

Otavio José Castanha Miralhes, Vinicius Saudino de Moraes, Roberto natalino Silveira, Clodoaldo 

Martins de Oliveira, Nilson Benedito da Silva, Álvaro Pacheco e Celso Charnoski e ausente o vereador 

Ezequiel de Souza Damasceno.O requerimento foi arquivado. Nº 210/2018 – Vereador Edemilson 

Pereira dos Santos – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Obras – Solicitando o comparecimento do 

Secretário de Obras, Sr. Alaor Nogueira Ourique de Carvalho, para apresentar e explanar as ações e 

atividades de sua pasta; os projetos em andamento; esclarecimentos sobre a Infraestrutura viária; 

operação tapa-buraco; revitalização; reforma e manutenção geral dos prédios públicos; construção de 

áreas de lazer; organização e gestão do almoxarifado da Secretaria; abastecimentos dos veículos 

oficiais e locados com controle de gastos e outros questionamentos. O requerimento foi colocado em 

discussão e votação, sendo rejeitado por maioria de votos, votando contrário os vereadores Lafaiete 

Pinheiro dos Santos, José Benedito de Carvalho, Dr. Otavio José Castanha Miralhes, Vinicius Saudino 

de Moraes, Roberto Natalino Silveira, Clodoaldo Martins de Oliveira, Nilson Benedito da Silva, Álvaro 

Pacheco e Celso Charnoski e ausente o vereador Ezequiel de Souza Damasceno. O requerimento foi 

arquivado. Nº 211/2018 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Votos de Congratulações e Louvor à 

Empresa Auto-Ônibus Nardelli, pela comemoração de seus 50 anos, celebrado no dia 01 de julho de 

2018. O requerimento foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos, 

com ausência do vereador Ezequiel de Souza Damasceno. Encaminhado ao destinatário. - 

INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 195/2018 – Vereador Celso Charnoski – “Alemão do Sta. Cruz” – 

Solicitando a implantação de playground e academia na Praça Mauá, no Jardim Marília. Nº 196/2018 – 

Vereador Alexandre Martins - “Xandão” – Solicitando a implantação de postes de iluminação na 

escadaria que liga as ruas Monteiro Lobato e Machado de Assis, no Jardim Três Marias. Nº 197/2018 – 

Vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes – Solicitando o conserto da guia da calçada na Rua São 

Tiago, no Jardim Alvorada. Nº 198/2018 – Vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes – Solicitando a 

instalação de uma tubulação de águas pluviais na área verde localizada no final da Rua São Tiago 

confluência com a Rua Santa Cecília, no Jardim Alvorada. Nº 199/2018 – Vereador Divaldo Aparecido 



 

 

 

 
 
 

dos Santos “Garotinho” - Solicitando uma lombofaixa na Rua Winston Churchil, nº 565, em frente ao 

portão da Escola Cemus I, no bairro Bela Vista. Nº 200/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho 

“Macaia” – Solicitando o tamponamento de buracos nas vias públicas do Jardim Santa Marta, 

principalmente no cruzamento da Avenida das Capitanias Hereditárias com a Rua Álvaro de Sousa. Nº 

201/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando o reparo na iluminação  pública 

na Praça do Santa Cruz,  na Rua Rangel Pestana. Nº 202/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho 

“Macaia” – Solicitando a instalação de dois postes de iluminação, ao lado dos brinquedos, na Praça 

Aparecido da Conceição Pimentel, na Rua Libero Badaró, no Jardim Santa Cruz. Nº 203/2018 – 

Vereador Vinicius Saudino de Moraes – c/c Lar Frederico Ozanan e Empresa Auto Ônibus Nardelli - 

Solicitando a fixação de informativo acerca do abuso sexual nos ônibus do município. Nº 204/2018 – 

Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Solicitando um estudo para criar um Projeto de Lei que obrigue 

as construções novas e/ou antigas a adequar o passeio público para garantir a acessibilidade dos 

munícipes.  A seguir, passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o 

determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. O senhor Presidente informou que 

o expediente na Câmara no dia 27 de junho será até as 14h, em virtude do jogo do Brasil e convocou os 

Projetos de Lei nº 12/2018, 13/2018 e 15/2018 para votação em sessão Extraordinária no dia 28 de 

junho de 2018, às 9h, conforme já convocado através de oficio. Nada mais havendo a ser tratado às 

21h16m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e nos torne 

instrumento de sua paz”. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram em serviços extraordinários os 

seguintes servidores: Rosangela Candelária Mantovani Martins – Secretária Legislativa de 

Administração, Daniela Momesso – Assistente Legislativa de Administração, Luiz Gustavo Milharini – 

Assistente Legislativo de Administração, Patricia Bernardo – Assessora de Comunicação Social, Mateus 

Elias dos Santos – Assessor de Comunicação Social, Sueli Padovani Garavello – Agente de Telefonia e 

Recepção e Sizaltina Bento dos Santos Guari – Agente de Copa e Limpeza e Angela Kormann Stefani – 

Chefe de Gabinete da Presidência. Do que houve, para constar, eu_________ (Rosangela Candelária 

Mantovani Martins), Secretária Legislativa de Administração, lavrei a presente ata. 

 

 

 

 

 

  

Câmara da Estância Turística de Salto 
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